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高岡　和也

皆さん、こんにちは。
本日は卓話でまた会長挨拶があり

ますので、会長の時間につきまして
は手短にお話したいと思います。

卓話につながる話として、改めて自己紹介をさ
せて頂きたいと思います。私は 1978 年 1 月 2 日
生まれ、午年、熊本の有明海に面している本当
に田舎の町、旧天明町というところで農家の次
男、双子の兄として生まれ大学まで熊本で過ごし
ました。両親は専業農家で、小さい頃はトマトを
作っていましたが、私が小学生くらいになったと
きから町をあげてメロンの生産地として有名に
なるために、町の農家は一斉にメロン農家になり
ました。

一時期はメロンの生産高で日本一の町となっ
て、周りの農家は立派な大きな家を次々に建て、

「また天明町にメロン御殿が建ってる」と周囲か
らは言われていたのを覚えています。

私は熊本学園大学の在学中に、1 年間、大学推
薦でニュージーランドに交換留学に行きました。
現地には当時は日本人はほとんどおらず、英語を
勉強するには最適の環境でしたが、ホームステ
イ先のホストファミリーはサモア人で英語の発
音なまりが酷く、休みの日もどこにも連れて行っ
てくれずご飯も美味しくなかったので、現地でで
きた友人の家に泊まりに行っては、「ノーティー、
ノーティー」とよく怒られていました。挙句の果
てに、この家では自分のためにならないと思い、
ホストファミリーの家を出ていき、通っていた大

学の留学生がシェアハウスをしているフラット
と呼ばれる家に引っ越しをしました。いま考える
とろくに英語も話せるレベルではありませんで
したが、怖いもの知らずで行動力があったことに
驚きます。留学を終え、帰国して大学卒業後には、
就職氷河期ということもあり一切英語は関係な
い、営業の仕事につきました。光通信という会社
で、コピー機を売る営業を始めました。当時は本
当に厳しい環境の中で、日々馬車馬のように仕事
をしておりました。

間違いなく、その時の経験がいまの社会人とし
ての自分の基盤になっていると思います。

2007 年、当時 29 歳の時に、いまの会社 IHJ の
創設メンバーに取締役として携わり、4 年目に代
表に就任して今に至ります。簡単にご紹介させて
頂くと、携帯電話ショップの運営（AU ショップ
7 店舗、SB ショップ 8 店舗）、企業向けにコピー
などの OA 機器や法人携帯の販売を中心に行う
法人営業を行っております。

鹿児島中央ロータリークラブには、33 歳の時
に、平成 23 年 6 月の森園会長年度で入会しちょ
うど 12 年が経ったところです。最初は、仕事が
忙しいという言い訳で、ほとんど例会には出れ
ず、幽霊会員でフェードアウト寸前の不良会員
だったのに、どういう訳か 47 代目の会長を仰せ
つかることになりました。当時の自分は、間違い
なく未来の自分が会長をしているなんて想像も
できないと思います。任せられたからには、結果
はどうあれ、一生懸命に任務を果たそうとは思い
ますのでどうか 1 年間お付き合い頂ければと思い
ます。

令和５年７月10日　第2096回例会
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会員卓話＝鹿児島県観光・文化スポーツ部
　スポーツコンベンションセンター整備課議長　西　博夫様 母子の健康月間７月

ロータリーソング：「奉仕の理想」　
職業宣言唱和：１・２
ゲスト紹介：米山記念奨学生＝グエン ティ トウ　様
食事：「米山ランチ」・「本日の演奏」
バッジ交代式：会長　田中　和俊君 ⇒ 高岡　和也君
　　　　　　　幹事　松元　まや君 ⇒ 栫　浩多郎君
会長の時間：会長　高岡　和也君
認証状伝達式：ベネファクター：田中　和俊君
　　　　　　　ポールハリスフェロー：田實　大志朗君
地区役員委嘱状伝達式：海江田　順三郎君、坂元　直人君、
　　　　　　　　　　　田中　和俊君
奨学金支給：グエン ティ トウ様
入会式：日当瀬　賢　君
　⑴推薦者の言葉→里　良男君
　⑵会長よりバッジ贈呈
　⑶新入会員
　　→勤務先　株式会社サイエンスホーム九州　代表取締役
　　　職業分類：建築　　所属委員会：親睦
誕生日お祝い：椨　茂吉君（23 日）　
結婚記念お祝い：下　隆治君（21 日）
会務報告：幹事　栫　浩多郎君
１）本日の配布　①週報（6/26 日、7/3 日分）　②週報綴り
　　　　　　　　③月信

２）7/6（木）セ釜山 RC 離就任式
　出席者→高岡・栫・椨・重久・橋元・川畑・岡部・竹添・
　　　　　宮脇・松元　会員
３）7/9（日）RCC 例会　指名出席者→宮里・田實　各会員
４）本日、定例理事会開催　例会終了後　於：社交室
５）次週　7/10（月）例会プログラム
　ゲスト卓話　鹿児島県観光・文化スポーツ部　
　　　　　　　スポーツコンベンションセンター整備課

　西　博夫　様
　友の見どころ = 広報雑誌 IT 委員会
出席報告：出席委員会　　
スマイルボックス：親睦委員会　
卓話：会員卓話　「会長・幹事就任の挨拶」
　　　会長　高岡　和也君、　幹事　栫　浩多郎君

次回例会　令和５年７月24日（月）

ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問
前のクラブ協議会

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2095回例会 50名 38名 77.55%
前々回（6月19日）の補正 50名 33名 66.00%

●宇都　和治君／前田中会長、松元幹事１年間大変にご苦労様
でした。立派なクラブ運営に素晴らしく尽力されました。感謝
申し上げます。47 代高岡新会長、栫幹事の船出を心からお祝
い申し上げます。先輩たちが築いた鹿児島中央ロータリーの良
き伝統を引き継ぎながらも斬新なニュー鹿児島中央ロータリー
を目指して下さい。先般、会長幹事慰労会の席で送別会をして
頂き恐縮の至りでした。会員の皆様本当に有難うございました。
私にとっては 18 年間のロータリアン人生は沢山の学びと友人
を得る事が出来素晴らしい思い出となりました。喜寿を契機に
退会を決意しましたが何の後悔もありません。ガバナー補佐時
代は事務局に大変にお世話になりました。大先輩の海江田パス
トガバナーを始め濱薗、丸元、石塚、本坊、川畑、椨、重久、
尾辻、前迫、里会員等々の皆様重ねて感謝申し上げます。
●会長：高岡　和也君、幹事：栫　浩多郎君／いよいよ会長高
岡・幹事栫年度が本日よりスタートいたします。泥船に近い舟
ですが沈没だけはしないように精一杯頑張りますのでどうか１
年間温かく見守って頂ければと思います。また皆様の協力なし
では乗り切れませんので、どうかご指導ご協力をお願いいたし
ます。また、本日入会の日当瀬さん、入会おめでとうございま
す。是非ロータリーライフを楽しんで下さい。
●田中　和俊君・松元　まや君／先週は会長幹事慰労会を開催
していただき、誠にありがとうございました。そして 1 年間あ
りがとうございました。今年度の高岡会長、栫幹事の年度の成
功を心からお祈り申し上げます。がんばってください！
●椨　茂吉君／誕生日祝い有難うございます。87 才になりま

した。
●丸元　貞夫君／本日の高岡・栫丸の晴の出航を、御祝申し上
げます。向う一年間の無事の航海を御祈り致します。
●前迫　実君／若い高岡・栫新会長の希望ある船出をお祝い申
し上げます。なぜか吉田拓郎の「イメージの詩

うた

」の歌詞の「古
い船には新しい水夫が乗り込んでいくだろう」「古い船をいま
動かせるのは古い水夫じゃないだろう」のくだりを思い出しま
した。期待しております。
●里　良男君／高岡会長・栫幹事年度の無事の航海をお祈りし
ます。又、本日入会の日

ひ

当
なた

瀬
せ

さんのご入会を心より歓迎致しま
す。ロータリーライフを楽しんで下さい。
●橋元　隆君／高岡・栫丸の船出を祝ってスマイルします。頑
張って下さい。協力します。
●平山　勢津子君／まず、今日から新しい会長・幹事、頑張って
ください。会長に関しては、まるで私の息子が会長に就任するよ
うに、私も緊張しております！皆さん御協力お願いします。そし
て米山のグエンさんのこともひき続きよろしくお願いします。
●下　隆治君／結婚祝ありがとうございます。まじで、すっか
り忘れていました。子ども、孫も県外ですので、時には、かあ
ちゃん孝行しようと思います。今月くらいは……。
●福山　泰広君／高岡会長・栫幹事、就任をお喜び申し上げます。
●逆瀬川　勇君／高岡和也会長、就任おめでとうございます。
今期のロータリークラブ活動も楽しみにしています。
●6/19ラウンドテーブル／ 6 月 19 日のラウンドテーブルよ
りスマイルいたします。参加会員は以下の９名です。
尾辻、高岡、田實、田中、橋元、福山、松元、浦島、稲留

7月3日のスマイル　小計 55,203円　2023〜2024年度　累計 55,203円
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本日の曲目：エーデルワイス、エデンの東、我は海の子 演奏：入来慶子



会長・幹事就任の挨拶会長・幹事就任の挨拶

第 47 代会長　高岡　和也

　年度クラブテーマ：「ロータリー
を繋げよう！」
　鹿児島中央ロータリークラブ第
47 代目会長を拝命いたしました高

岡和也です。
　昨年度まではなにかと新型コロナウイルスの
影響により、思うようにロータリー活動ができ
なかった年が続いておりましたが、４年ぶりに
行動制限が解除された１年間を過ごすことがで
きそうです。
　今年度はクラブの再活性化を第一の目標とし
て全力を尽くしたいと思います。それに従い、
今年度のクラブテーマは「ロータリーを繋げよ
う！」を掲げました。
このテーマには 2 つの思いがあります。
1.  わがクラブ 50 周年（３年後）に向けて、クラ

ブの基盤を固めて無事に繋ぐこと。
いままでコロナ禍で、休止していた行事やロー
ターアクトクラブの復活など、コロナ前まで
当たり前だった中央ロータリークラブの日常
を取り戻す。ということです。新入会員の方は、
正直コミュニケーションも不十分だったと思
います。改めてロータリークラブへの理解を
して頂くことでより一層、クラブを楽しんで
もらえる環境にしたいと思っています。

2.  会員の皆様にロータリークラブを自分の人生
ライフと、自分の職業の繁栄に繋げてもらい
たい。ということです。（まずは自社が繁栄を

した上で、その職業を通して社会に奉仕をす
るということが、私が思う職業奉仕です。職
業（会社）に、職業で奉仕する。）
せっかく各業界を代表する会社や人が集まっ
ているロータリークラブですので、親睦を深
めて頂き、化学反応を起こしてお互いの会社
の更なる発展に繋がることが大事だと思って
います。新入会員の勧誘も、ロータリークラ
ブの会費は 20 万円以上で決して他と比べて安
くはありませんが、入会すれば各業界のリー
ダーの方々と親睦を深め、自社の発展と地域
貢献活動ができるとすれば高くはない会費だ
と思います。

　スマイルも上手く活用して頂きたいです。
　会社やプライベートであった良いことの宣伝、
お仕事の PR や宣伝、その他皆に周知したいこと
ならジャンルは問いません。スマイル金は、運
営特別会計にて蓄積されていき大事なクラブの
活動資金となっています。今までさほどスマイ
ルしていない私が言うのもなんですが、少しで
もスマイルの重要性を理解して協力頂けると幸
いです。
　今年度の５つ +1 の重点目標を発表します。
　①会員相互の親睦を深める
　②会員増強
　③地区大会・ロータリー奉仕デーへの参加
　④ローターアクトクラブの復活＆サポート
　⑤ロータリー賞への挑戦
　+1　メンタルヘルスに目を向けよう
　若輩者で至らないことばかりかと思いますが
どうぞ１年間よろしくお願いします。

幹事　栫　浩多郎

　23 － 24 年度幹事を務めます栫浩
多郎と申します。1 年間どうぞ宜し
くお願い致します。
　あらためまして自己紹介をいたし

ます。昭和 60 年 (1985 年 )12 月 6 日生まれで今
年 38 歳となります。株式会社共栄の代表として
4 年目を迎えております。業種は主に LP ガス・
水宅配のクリクラ・リフォーム・不動産です。
　本年度のテーマは「ロータリーを繋げよう」
です。高岡会長の掲げるテーマ実現の方針はも

ちろんのこと、私自身は幹事として特に会員の
皆様の会内の繋がりをより深められるよう後方
から支援をし、高岡会長を支えられるよう邁進
してまいります。
　また、海江田パストガバナーより、「役職に見
合う人になって役を担うのではなく、役を担っ
て役職に見合う人になることが大切である」と
昨年度会長幹事慰労会にてお言葉をいただきま
したが、その言葉を大切にしながら、今期終了
時に少しでも幹事という役に見合う人間に成長
したいと思っております。あらためまして 1 年
間どうぞ宜しくお願い致します。

７月定例理事会 議事録７月定例理事会 議事録
議　題
１） 7・8 月例会プログラム及び行事

予定（添付資料） ………… 承認

２） 会計報告
　①  6 月度試算表について（別紙明

細） ………………………… 承認
３）納涼家族会について……… 承認
　日時：８月 26 日（土）18：30 ～
　場所：ホテルグランセレッソ鹿児島　きずな
　会費： 大人 6,000 円、中高生以上 5,000 円、小学生以下 3,000 円、

未就学児（3 歳未満）無料
　特別徴収金より　1,000 円×会員数　支出 + 徴収額残金があれば→景品の購入
４）情報集会日程・テーマについて……………………………… 承認

　日程：８月 21 日（月）～ 23 日（水）　３日間
　テーマ：「会員増強について」
　場所：ホテルグランセレッソ鹿児島　きずな
　会費：5,000 円
　※情報集会開催のため、ラウンドテーブルは中止
５）2023-24 年度　年輪会開催について ………………………… 承認
　① 下期に開催。開催目途は 5 月。相談事項が多い場合はそれより

前に開催。
６）その他
　①次回理事会について …………………………………………… 承認
　　2023 年 7 月 31 日（月）　例会終了後　於：社交室
　②ローターアクト名称について ………………………………… 承認
　　新名称：「鹿児島 C-A ローターアクトクラブ」
　　略：CARA
　　補足：鹿児島中央の C（Central）とアカデミーの A（Academy）の頭文字
　③沖縄高校生交流について→承認
　　開催日：12 月 15 日㈮～ 12 月 17 日㈰

会議名
場　所

定例理事会
社交室

日　時 2023年 7月3日（月）
例会後

出席者 高岡和也・栫浩多郎
下村哲也・濵上友美
松元まや・宮脇謙舟
橋元　隆・下　隆治
竹添　寛・田中和俊

欠席者 吉田健朗・坂元直人
中間貴志

ベネファクター：田中　和俊君ベネファクター：田中　和俊君
ポールハリスフェロー：田實大志朗君ポールハリスフェロー：田實大志朗君

地区役員委嘱状伝達式地区役員委嘱状伝達式
海江田順三郎君、坂元直人君、田中和俊君海江田順三郎君、坂元直人君、田中和俊君 奨学金支給：グエン ティ トウ様奨学金支給：グエン ティ トウ様

推薦者の言葉推薦者の言葉
里　良男君里　良男君 お誕生日祝お誕生日祝 結婚祝結婚祝

新入会員新入会員
日当瀬　賢君日当瀬　賢君


